

Памятка
Солнечные очки

Рекомендуемое применение:
Солнечные очки общего назначения, применять в обычных условиях для защиты от яркого солнечного света и вредного солнечного излучения.

Защита от УФ излучения:
Данная продукция соответствует всем требованиям стандарта EN ISO 12312-1:2013+A1:2015

Технические характеристики:
характеристики продукции соответствуют требованиям стандарта EN ISO 12312-1:2013+A1:2015
Классификация: очки общего назначения с обычными линзами

Категория защиты линз: 3
Влияние на способность различать цвета светотифора: соответствует требованиям стандарта EN ISO 12312-1:2013+A1:2015

Внимание!
Не использовать в качестве защиты глаз от механического воздействия.
Не использовать для того, чтобы смотреть непосредственно на солнце.
Не использовать при управлении автомобилем в сумерках и в темное время суток.
Не использовать в качестве защиты от искусственных источников света, например, в солярии.

Рекомендации по уходу:
Для очистки использовать нейтральное мыло и воду. Вытирать только чистым мягким материалом. При ремонте использовать только оригинальные запчасти. Ремонт может быть выполнен только в специализированной мастерской, имеющей соответствующее свидетельство.

Данный документ является неотъемлемым приложением к товару. Хранить на протяжении всего срока использования очков.

СДЕЛАНО В КИТАЕ

Категория линзы	Описание	Применение	Символ
0	Специализированные очки с солнцезащитными свойствами	Чрезвычайно низкое снижение яркого солнечного света	 [ISO 10447-2:2005]
1		Слабая защита от яркого солнечного света	 [ISO 10447-2:2005]
2	Специализированные очки общего назначения	Хорошая защита от яркого солнечного света	 [ISO 10447-2:2005]
3		Высокая степень защиты от яркого солнечного света	 [ISO 10447-2:2005]
4	Специализированные очки специального назначения с особыми свойствами: уменьшение светового излучения яркого солнечного света	Очень высокая степень защиты от чрезвычайно яркого солнечного света: например, на море, заснеженных пространствах, на высокогорье или в пустыне	 [ISO 10447-2:2005]

VILET
ACCESSORIES

Уполномоченное изготовителем лицо, Импортёр:
АКЦИОНЕРНОЕ ОБЩЕСТВО «НОВАЯ МОДА»
123112, Россия, г.Москва, Пресненская наб.,д.10

90mm

48mm

5mm

149mm

Notice
Sunglasses

Recommended use:
This sunglasses has been produced for general use, to protect the wearer from dazzling, and from the harmful rays of the sun in a normal conditions of use.

UV Protection:
This product meets all requirements of European Regulation EN ISO 12312-1: 2013+A1:2015

Technical Features:
specifications in agreement with European Regulation EN ISO 12312-1: 2013+A1:2015
Classification: Glasses for general use with normal lenses.

Protection (Lens) Category: 3
Recognition of traffic light colors:
Meets requirements of regulation EN ISO 12312-1: 2013+A1:2015

Warning:
Not suitable for use as eye protection against mechanical impact hazards
Not for direct observation of the sun.
Not suitable for driving in twilight or at night.
Not for protection against artificial light sources, e.g. solaria.

Cleaning and Maintenance:
To clean glasses use neutral soap and water. Do not dry with a dirty or abrasive cloth. For maintenance, use only original spare parts and have the repairs carried out by a certified optician's shop.

This document is an important part of the product, and therefore should be conserved for the life of the sunglasses.

MADE IN CHINA

Filter category	Description	Usage	Symbol
0	Light tint sunglasses	Very limited reduction of sunglare	 [IEC 60847-2:2005]
1		Limited protection against sunglare	 [ISO 10447-2:2005]
2	General purpose sunglasses	Good protection against sunglare	 [ISO 10447-2:2005]
3		High protection against sunglare	 [ISO 10447-2:2005]
4	Very dark special purpose sunglasses, very high sunglare reduction	Very high protection against extreme sunglare, e.g. at sea, over snowfields, on high mountains, or in desert	 [ISO 10447-2:2005]

Artwork

Artwork by : Daryl

Product:

Size:90x149mm

— cut (模切线) --- Fold (折痕)

Update Date/content

1.
2.
3.
4.

THIS ARTWORK WILL BE GOING TO PRINT!

PLEASE LOOK IT OVER CAREFULLY & CONTINUE ROUTING TO THE NEXT DEPARTMENT IN A TIMELY MANNER

By signing off on this artwork you are indicating that you have looked over and approved all artwork for placement, content and dimensions and have shown and received approval from any and all other necessary persons within your department.

If changes are necessary, please indicate all changes on the artwork.